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本报记者 徐虞利

两会新闻大战刚开始! 几日辛苦

已见成效"""本报两会报道获得了参

会委员的认可与称赞#

由于政协先行开幕! 政协经济组

委员自然成了财经媒体$轰炸%的重点

目标! 而经济组的驻地京丰宾馆一时

成为焦点! 为了在第一时间让委员们

人手一份看到上海证券报! 去采访的

记者又肩负起一项重任"""送报纸#

!

日早上七点多!我提着
"##

份当

天的报纸出门! 感觉就仨字"""好沉

啊&幸好没走多远就打到了车!坐上车

后一路海侃! 向司机大哥宣传上海证

券报如何如何#总之!一句话"""上证

报就是好!上证报就是牛!炒股想挣钱

就看上证报&

一路的唾沫横飞没白费! 到了目

的地终于把司机大哥拉拢成了上证报

的读者#付车钱时这位大哥没零钱找!

我也就当给小费了! 结果司机大哥过

意不去帮我把报纸抱到了宾馆门口#

过完安检进入宾馆大堂! 刚喘了

口气! 就看到证监会副主席范福春正

在上楼#这要放在平日!我肯定立马冲

上去采访了# 但当时提着
"##

份报纸

的我已没了上去采访的力气#

等到同事谢晓冬赶到! 我们赶紧

分好报纸! 一个楼层一个楼层地送到

服务台#送到四楼时!我想起范副主席

在房间!于是拿上一份报纸敲开房门!

范副主席接过我递上的报纸一看!头

版头条就是'范福春(融资融券今年推

出有希望) 的报道! 范副主席连说(

$好!好& %"""本报报道被认可!我这

$报童%的心情可真不错&

看到小组讨论尚未开始! 我就又

拿了一份报纸送到广东证监局局长侯

外林的房间#随后!在走廊里看见了光

大集团董事长唐双宁* 招商局集团董

事长秦晓!又赶紧各奉上一份上证报#

再回到楼层服务台时! 看到由于

报纸较多上证报未摆在显眼位置!我

们就把报纸单拿出来放到服务台离会

议室最近的位置! 好让委员们一经过

就能看见#功夫不负有心人!小组讨论

开始一会儿后我楼上楼下走了一圈!

本报的报纸已被委员一扫而空&

会间休息时! 中国海运集团总公

司总裁李绍德步出会场拿起本报对我

说($上证报办得不错& %说话之间还

透露了一个重要的公司消息!这对我

来说还真是意外收获啊&

我给委员送报纸

温家宝!把握宏观调控节奏"重点和力度
在经济决策中，既要保持政策的连续性和稳定性，又要注重了解新情况、研究新问题，作出全面正确的判断，及时灵活地采取相应的对策措施
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!日下午!中共中央政治局常

委"国务院总理温家宝看望出席

全国政协十一届一次会议的委

员并参加分组讨论!同大家共商

国是#

温家宝参加了经济" 农业界

委员联组会$ 经天亮%尹伟伦"郑

海泉等委员踊跃发言! 分别就推

进煤炭工业可持续发展" 重视森

林功能开发" 加快农村金融改革

等问题提出意见和建议$ 温家宝

凝神静听!不时插话!同委员们一

起讨论$ 温家宝说!目前!国际国

内经济形势出现了一些新的变

化!不确定因素增多!这给我们正

确判断经济发展趋势" 进行科学

决策带来很大困难$ 但我们应该

看到!中国人口多"市场大!经过

"# 年的改革开放! 有了比较雄厚

的物质技术基础!在扩大内需"调

整结构"自主创新"改善民生等方

面还有很大潜力! 经济发展有回

旋的余地$ 这些都是我们做好今

年经济工作的有利条件$ 因此!在

经济决策中! 既要保持政策的连

续性和稳定性! 又要注重了解新

情况"研究新问题!作出全面正确

的判断! 及时灵活地采取相应的

对策措施!把握宏观调控的节奏"

重点和力度! 促进经济又好又快

发展$ 全国政协人才荟萃!政协委

员来自学术界" 企业界和社会各

方面!具有调查研究"参政议政的

优良传统和独特优势$ 我们真诚

希望人民政协和各位委员切实履

行政治协商"民主监督"参政议政

的职能!为政府科学决策"民主决

策建言献策$
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十一届全国人大代表" 新任世界银行首席经济

学家林毅夫 !日表示! 由于最近几个月通胀指数居

高不下! 今年应继续采取紧缩性宏观调控措施舒缓

通胀压力$

林毅夫是在十一届全国人大一次会议预备会议

时作上述表示的$ 他认为!现在物价指数比较高!若

不加息!负利率仍将进一步持续!这不利于宏观调控

政策!所以预料中国人民银行将继续按照不同时间!

透过加息"调高存款准备金率及收紧信贷的措施!以

舒缓通胀压力$

数据显示!去年以来!我国 $%&增速一路攀升$

今年 "月!我国 $%&更是同比增长 '(")!增幅创下

近 "*年来的新高$ 为了抑制通胀恶化!央行已 +次

上调金融机构人民币存贷款基准利率$

此前!林毅夫曾表示!今年中国经济将面临较大

的通货膨胀压力! 调控部门应更大胆地利用利率调控

手段!抑制高通胀风险$对于市场加息可能导致更多热

钱流入的担心!他表示!由于中国资本账户没有开放!

人民币不可自由兑换! 而外来投机者将面临 "#)左右

的交易费用!目前的中美利差还不足以吸引热钱进入$

林毅夫还表示! 北京奥运会后我国经济发展会

继续强劲!不会出现奥运后经济停滞的现象$

十一届全国人大
一次会议今日上午开幕

一* 听取和审议国务院总理温家宝关于政府工

作的报告

二*审查和批准
,##'

年国民经济和社会发展计

划执行情况与
,##-

年国民经济和社会发展计划草

案的报告

批准
,##-

年国民经济和社会发展计划

三*审查和批准
,##'

年中央和地方预算执行情

况与
,##-

年中央和地方预算草案的报告

批准
,##-

年中央预算

四* 听取和审议全国人民代表大会常务委员会

委员长吴邦国关于全国人民代表大会常务委员会工

作的报告

五* 听取和审议最高人民法院院长肖扬关于最

高人民法院工作的报告

六* 听取和审议最高人民检察院检察长贾春旺

关于最高人民检察院工作的报告

七*审议国务院机构改革方案

八* 选举第十一届全国人民代表大会常务委员

会委员长*副委员长*秘书长*委员

九*选举中华人民共和国主席*副主席

十*决定国务院总理的人选

十一*决定国务院副总理*国务委员*各部部长*各

委员会主任*中国人民银行行长*审计长*秘书长的人选

十二*选举中华人民共和国中央军事委员会主席

十三* 决定中华人民共和国中央军事委员会副

主席*委员的人选

十四*选举最高人民法院院长

十五*选举最高人民检察院检察长

十六* 决定第十一届全国人民代表大会各专门

委员会的设立及其组成人员的人选

"新华社电#

十一届全国人大一次会议议程

林毅夫!紧缩性宏观调控应继续

记者手记

两会进行时

史丽镜头

记者从两会新闻中心获悉!截至

!

日
$%

时! 报名采访两会的记者共

达
"&'&

名 ! 而去年的记者人数为

()&$

名# 其中外国记者人数为
%**

名!较去年的
*+"

名增加了
(",

#

两会新闻中心副主任*中国记协

书记处书记祝寿臣同时透露!参加此

次两会的港澳台记者人数达
!($

名!

去年人数为
"*&

名#

$中国经济快速发展! 国际地位

不断提高!国际社会和世界媒体越来

越关注中国*关注两会# 这是报名采

访两会的外国记者增加的主要原

因# %祝寿臣说#

$长枪短炮%齐上阵
媒体大战急升温

刘明康!未听说下半年政策将放松消息
!

本报两会报道组

对于受次贷危机" 南方雪灾等

内外因素综合影响!中国&从紧'货

币政策和信贷政策下半年是否会有

所放松的问题! 中国银监会主席刘

明康昨日在出席全国政协经济和农

业组联组讨论后表示! 目前尚未有

明确说法! 但他强调政策要据经济

形势的变化不断调整! 对贷款投放

也不能为控制而控制! 而要进行综

合判断$

去年底以来!出于对经济由&偏

快转向过热'的担忧!中国货币政策

十年来首度转向&从紧'!银行业金

融机构的贷款投放亦受到严格控

制$ "月创纪录的 -#*+亿元新增贷

款量进一步加大了市场的这种担

心$但同时!围绕灾后重建以及次贷

危机可能导致外需下降的形势!呼

吁 &从紧' 政策应适度放松以避免

&超调'的呼声也渐高$

对此!刘明康昨日表示!他尚

未听说下半年政策将放松的消息$

但他强调政策要据经济形势的变

化不断调整$ 他在此间接受媒体采

访时亦指出!从紧信贷政策总体来

讲并不是非常紧!尽管信贷增速比

去年的 "+(!)可能要稍微慢一点!

但总体增量并未减少$ 同时信贷政

策将坚持&有保有压!扶优限劣'!

农业和中小企业贷款将会得到优

先保证$

他同时强调!在从紧的宏观调控

环境下!信用环境趋向严峻!信用风

险上升!银行业金融机构短期内面临

的不良贷款反弹压力可能会上升!产

业结构调整也会使&两高一资'等领

域渐现信贷风险!中小银行在流动性

管理方面将会面临较大挑战$

对于信贷紧缩是否系控制物价

上涨的主要手段!他昨日则强调!这

只是控制物价上涨的配合性手段$

,##'年!中国全年 $%&较上年同期

增长了 !(-)!今年 "月更是达到了

'(")!创下十余年来的最高增速$对

此! 刘明康表示!&目前的重点仍然

是增加供应!调节生产$ '

范福春否认$一行三会合并%传闻

高官声音

!
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十一届全国人大一次会议的

主要议程包括审议国务院机构改

革方案! 而此前资本市场上亦传

出 &将会进行金融大部制改革'%

&一行三会或将合并'的消息$ 全

国政协委员% 中国证监会副主席

范福春 ! 日在接受上海证券报记

者采访时否认了一行三会将列入

本届全国人大一次会议国务院机

构改革方案的传闻$

对于本报记者有关国务院机构

改革方案中是否会讨论一行三会合

并方案的提问! 范福春说(&你看将

来会上作说明的时候会有吗) 我估

计可能没有# '

此外!对于融资融券的问题!范

福春 !日向本报记者表示! 现在正

在做一些制度性建设! 正在就相关

管理办法的问题进行积极准备# 范

福春 *日接受本报采访时表示融资

融券今年有希望推出#

在谈到有关备兑权证何时推

出的问题时!范福春表示!这个问

题目前没有计划# 而对于银行%证

券% 保险等金融机构混业经营%互

相持股比例上限等问题! 范福春

说!目前存在&集团式'的混业经

营!比如光大集团%平安集团!他们

在集团层面拥有保险公司%证券公

司和银行# 但是!分业经营目前依

然是我国法律所严格规定的#

另外!范福春表示!有关非公众

上市公司股票发行管理办法的征求

意见稿!今年年内肯定能成行#

刘明康强调对贷款投放不能为控制

而控制&而要进行综合判断 资料图
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十一届全国人大一次会议将于 "月 -日上午在

人民大会堂开幕! 听取和审议国务院总理温家宝作

政府工作报告#

会议还将审查国务院关于 (&&*年国民经济和

社会发展计划执行情况与 (&&%年国民经济和社会

发展计划草案的报告!审查国务院关于 (&&*年中央

和地方预算执行情况与 (&&%年中央和地方预算草

案的报告! 表决十一届全国人大一次会议表决十一

届全国人大各专门委员会主任委员%副主任委员%委

员人选的办法草案! 表决十一届全国人大财政经济

委员会主任委员%副主任委员%委员名单草案#

下午!各代表团将举行全体会议!审议政府工作

报告#

出席全国政协十一届一次会议的全国政协委员

" 月 - 日上午列席十一届全国人大一次会议开幕

会# 下午! 全国政协十一届一次会议将举行分组会

议!讨论政府工作报告#

据介绍! 十一届全国人大代表共 ()%*人# 截止

到 "月 "日! 已经向大会秘书处报到的代表 ()%(

人# 出席预备会议的代表 ()$(人!缺席 *-人!出席

人数符合法定人数#

本次会议将于"-日上午闭幕!会期"*天半#


